

Presidenta de Honduras destacó respaldo del pueblo pese a campañas

Image not found or type unknown



Políticos de oposición están pretendiendo alcanzar posiciones para beneficios personales, y cuando existen tales intereses

el pueblo pasa a un lado.

Tegucigalpa, 10 nov (RHC) La presidenta de Honduras, Xiomara Castro, destacó el respaldo recibido por parte del pueblo, pese a la campaña de descrédito que hoy busca desestabilizar a su Gobierno.

En declaraciones a la prensa la víspera, luego de un recorrido por el departamento de Cortés para evaluar los daños ocasionados por las intensas lluvias de los últimos días, la primera mandataria señaló que los políticos deben de ser coherentes.

La jefa de Estado añadió que políticos de oposición están pretendiendo alcanzar posiciones para beneficios personales, y cuando existen tales intereses el pueblo pasa a un lado.

Hoy aquellos que decían que lo que anteriormente era bueno ahora dicen que es malo, expresó la gobernante y puso como ejemplo al Partido Salvador de Honduras (PSH), organización política que se había enarbolado en la lucha contra la corrupción, sin embargo, ahora apoya a los corruptos.

En ese sentido, la primera mujer presidenta de Honduras instó a identificar quién está realmente del lado del pueblo y quien no.

Por otro lado, se refirió a la actual situación que viven varias zonas debido a los fuertes aguaceros registrados en el país y comentó que el asunto no es mitigar, sino resolver.

“Hace 12 años, en el gobierno del presidente Manuel Zelaya se hizo toda una estrategia para la construcción de las represas de Jicatuyo, Los Llanitos, El Tablón y todo eso está parado», recordó.

Manifestó que su Ejecutivo trabaja articuladamente con los alcaldes y los sectores sociales para darle respuesta al pueblo hondureño que ha sido afectado por las lluvias.

Según fuentes oficiales, las precipitaciones en esta nación centroamericana afectaron a más de 44 mil personas en más de 40 municipios de 13 de los 18 departamentos hondureños.

Además, los torrenciales aguaceros provocaron daños a más de 250 viviendas, así como 24 puentes, entre otras afectaciones. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/338979-presidenta-de-honduras-destaco-respaldo-del-pueblo-pese-a-campanas>



Radio Habana Cuba